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出 席 率向 上 月 間 会長 石川 久  幹事 岡村 裕太 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は第４分区ガバナ

ー補佐福田一郎様、セク
レタリー菊池忠行様、セ
クレタリー高津戸保博様 
古河中央 RC 会長中村恵
美子様、幹事山本一雅様、
お忙しいところご来訪い

ただきまして誠にありが
とうございます。 
 ガバナー事務所より九州豪雨義援金の寄
付のお願いが来ていますが、今年も西の方で
は大雨による大変な災害が発生しています。
茨城県内の自衛隊も昨日未明に災害救助に
向かいましたが、今回はコロナウイルスの関
係で関東から向かう事は伏せて行くそうで
す。 
 依然としてコロナ禍の中ですが、ウイルス
に負けない免疫力を高める為に、今日はお茶
の話ではなく、次週火曜日 7/21 は土用の丑
の日のうなぎ！ 

ご存じのとおり「うなぎ」は栄養満点、夏
が旬の様に思われますが、一番おいしい時期
は晩秋から冬の入り口です。これから寒い季
節を過ごす為にたくさん餌を食べて脂が最
高に載っているからです。   
 なぜ、夏が旬のようになったか？一説では、
江戸時代にうなぎ屋が夏は「うなぎ」の売り

上げが落ちる事を平賀源内に相談したとこ

ろ、土用の丑の日には「う」の付くものを食
するということで、「本日土用の丑の日」土用
の丑の日うなぎの日、食すれば夏負けするこ
となし。と店頭に貼りだしたらどうか？と助
言されたとか。それから「うなぎ」を食べて
これからの暑い季節を乗り越える為に滋養

をつけるということで食べる習慣風習にな
ったそうです。 
 いま日本で食べられている「うなぎ」は、
高価な日本うなぎのアンギラジャポニカ種
と、スーパーなどで格安で販売されるビカー
ラ種などで、後者は日本うなぎと比べると、
身には味がないのに脂っこくて癖が強いの
で、濃い味付けがしてある物です。また、産
地表記も「えっ、そんな事で日本産になる
の？」というような裏話も、専門家から聞か
されました。 
 飲食物は食べたい飲みたいと思った時は
体が必要とする時。その時が一番おいしく感

じますね。体に良い物をバランスよく摂り入
れ、ストレス軽減と健康体を維持して免疫力
を高め、新型コロナウイルスを、吹き飛ばし
てしまいましょう。 
 九州豪雨災害の早期復旧と皆様のご健勝
をご祈念しまして会長の時間とさせて頂き
ます。 

 会 長 の 時 間 2020-21 年 度会長  石川久  

■  会員卓話「新年度の抱負」五大奉仕委員長  

須永恵子クラブ奉仕委員長  須田純一職業奉仕委員長  

井上学社会奉仕委員長    山腰すい国際奉仕委員長  

海老沼堯青少年奉仕委員長  

■  ♬ロータリーソング ♬ 我らの生業  

 

本日の予定 
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第 1961 回例会 
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司会進行 点鐘 オーディオ担当 

   

三田圭子 SAA 石川久会長 小林好子会員 

♬ロータリーソング♬ それでこそロータリー 古河東ロータリークラブソング 

（感染症対策のため発声なし） 

 

 

 

     

ガバナー補佐 
福田一郎様 

ＡＧセクレタリー 
菊池忠行様 

ＡＧ事務局 
高津戸保博様 

古河中央 RC 会長 
中村恵美子様 

古河中央 RC 幹事 
山本一雅様 

 

 

 

 

 

池田ガバナー年度
が始まり、私は、古
河ＲＣを最初に、岩
井ＲＣ、自クラブで
ある古河中央ＲＣ、
境ＲＣ、そして本日

最後になりましたが、親クラブであります
古河東ＲＣへの訪問となりました。 
 皆様ご存じでしょうが、総和ＲＣという
名称で、当時古河ＲＣの西村ガバナー、ス
ポンサークラブ古河東ＲＣの小山特別代
表、豊田拡大補佐、坂田拡大補佐、小野寺
拡大補佐、に指導していただいて、1998 年
(平成 10 年)１月 14 日創立、確か雪降る日、
平成館にて創立総会を開催いたしました。 

本年度のＲＩテーマは「ロータリーは機

会の扉を開く」でありまして、地区スロー
ガンは、「ロータリーのイノベーション・磨
こう人間力！」、石川会長さんは、「感じて、
考えて、自ら奉仕」を唱えられました。 

私たちは、この 3 つをもとに 1 年間活動
して行くわけであります。 

どうぞ 1 年間、よろしくお願い致します。 
6 月 27 日(土)に、第 4 分区第 1 回会長

幹事会を開催いたしました。 
石川会長さんと岡村幹事さんに出席い

ただき、会長の方針とクラブの目標を発表
いただき、大変すばらしいと思いました。 

古河東ＲＣは、何度もＲＩ会長賞、ロー
タリー賞を受賞してらっしゃいますので、
今年度も期待いたしております。 

実は、私たち古河中央ＲＣでは、未だ受
賞の栄に浴しておりませんが、今年度は、
中村会長、山本幹事が挑戦し受けると宣言
いたしておりますので、楽しみでもありま
す。 

最後になりますが、第 4 分区ＩＭは、
2021 年 2 月 7 日(日)とねミドリ館にての

開催を予定致しております。 
昨年度福富ガバナー補佐の基、素晴らし

いＩＭでありました。私たちもどれほどで
きるか、第 4 分区のために、親睦と友情を
分かち合えるＩＭに精一杯頑張ります。 

1 年間よろしくお願い致します。 

 

 第 1660 回例会 2020 年 7 月 14 日（火）12 時 30 分 例会場 

 お 客 様 の ご 紹 介  

 ガバナー補佐福田一郎様ご挨拶 
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私たちの親クラブであります古河東ＲＣ様、石川会長様、岡村幹事様、新

年度のスタートおめでとうございます。 

 私ども、1 年間、皆様からしっかりと学ばせていただきます。今年度は、

福田ガバナー補佐が、お世話になります。精一杯、古河中央ＲＣとして、バ

ックアップしてまいりますので、どうぞ、ご支援、ご協力の程よろしくお願

い申し上げます。 

また、来年開催されますＩＭは、私たちが、ホストクラブになっております。 

皆様方に、喜んでいただけるような、企画を、計画いたしておりますので、その折には、ご

協力の程、よろしくお願い致します。 

 

 

 

ＲＩから 2018－19 ロータリー賞『ゴールド』賞状クラブへの伝達 

 

 

 

 

 

 

山崎清司パストガバナーから古谷弘之 2018-19 会長へ 

 

 

国際奉仕委員会  山腰すい委員長  

2021 年ロータリー国際大会が、台北で開催されます。既に、メー

リングリストにてご存じでしょうが、現在取りまとめております

が、その際お願いがあります。大会への登録は、ご自分で行って

いただきたいと思います。 

 

将棋愛好会  三田浩市会長  

将棋愛好会では、3 月と 5 月、大会を中止いたしました。久しぶりに、7 月大会、その時

に、江口松本年度後期の表彰式を行います。今、テレビでは、藤井七段が話題です。棋聖戦

と王位戦のタイトルに挑戦しており、関心の的です。そんなこともあり、大いに盛り上げた

いと思います。 

7 月 29 日(水)午後 6時から喜楽飯店にて開催されます。ご参加宜しくお願い致します。 

 

出席委員会  大橋みち子委員長  

分散出席例会期間中の出席率は「100％」といたします。 

セ レ モ ニ ー 

委員会報告 
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お名前 メッセージ 

ガバナー補佐 

福田一郎様 

セクレタリー 

菊池忠行様 

セクレタリー 

高津戸保博様 

(古河中央ＲＣ) 

石川会長様、岡村幹事様をはじめ古河東ＲＣの皆様、本日は、お世話に

なります。 

本年度ガバナー補佐の活動を始めるにあたり、ご挨拶に伺いました。 

今年 1 年間よろしくお願いします。 

古河中央 RC 会長 

中村恵美子様 

古河中央 RC 幹事 

山本一雅様 

今年度、福田ガバナー補佐がお世話になります。 

しっかり 1 年間サポートを致しますので、宜しくお願い致します。 

ＩＭでは、楽しく充実した時を過ごせますよう運営致します。 

大勢の方のお越しをお待ちしております。 

石川久会長 

岡村裕太幹事 

本日は、第４分区ガバナー補佐福田一郎様、セクレタリー菊池忠行様、

セクレタリー高津戸保博様、古河中央 RC 会長中村恵美子様、古河中央

RC 幹事山本一雅様ご来訪ありがとうございます。 

江口直前会長、松本直前幹事、今日は、心残りないようにお話ください

ませ。 

山崎清司 PDG 第４分区ガバナー補佐福田一郎様、セクレタリー菊池忠行様、セクレタ

リー高津戸保博様、古河中央 RC 会長中村恵美子様、古河中央 RC 幹事

山本一雅様ようこそおいでくださいました。 

江口紀久江直前会長、松本幸子直前幹事、1 年を振り返ってのお話楽し

みです。 

板橋孝司 本日は、葬儀のため早退させて頂きます。 

1 年交換した次男充が、大阪のハイアットリージェンシーホテルに勤務

となり、この度、ホテルの勧めで大阪「咲州ロータリークラブ」に入会

いたしました。 

例会場は、勤務しているホテルとのことです。 

植木静子 お久しぶりです。 

皆様、お客様の皆様、ようこそおいでくださいました。 

江口紀久江 本日、１年間を振り返っての卓話というより、ご挨拶の時間をいただき

ました。 

宜しくお願い致します。 

海老沼堯 第４分区ガバナー補佐福田一郎様、セクレタリー菊池忠行様、セクレタ

リー高津戸保博様、古河中央 RC 会長中村恵美子様、古河中央 RC 幹事

山本一雅様本日はようこそ。 

江口直前会長、松本直前幹事、少々心のこりでしたね。 

もう一度どうですか？ 

田口精二 梅雨空が続いています。 

被災地は、大変なことになっていると思います。 

日々無事にいることは、素晴らしいことと改めて感じています。 

ス マ イ ル 大 高 滋 委 員 長 
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お名前 メッセージ 

白戸里美 九州豪雨に会われた方々には、お見舞い申し上げます。 

本当に降り続きますね。 

福江眞隆 明日は、古河総合病院のボーナス支給日です。 

例年より目減りしますが、支給できるだけでもありがたいと思います。 

来年は、倍増だ！ 

星野龍肇 九州豪雨災害で亡くなられた方々に合掌。 

三田浩市 毎日の「新型コロナウイルス」の暗いニュースに負けないで頑張りまし

ょう。 

森 敏夫 江口会長、松本幹事年度は、コロナウイルス感染症関連により、大変な

年度でしたが、１年間大変ご苦労様でした。石川会長、岡村幹事年度も

引き続き大変とは思いますが、指導力を発揮し１年間頑張ってくださ

い。 

陰ながら応援して行きます。 

大高滋 小倉郁雄 第４分区ガバナー補佐福田一郎様、セクレタリー菊池忠行様、セ

クレタリー高津戸保博様、古河中央 RC 会長中村恵美子様、古河

中央 RC 幹事山本一雅様本日はようこそいらっしゃいました。 

江口直前会長、松本直前幹事、１年間お世話になりました。 

卓話宜しくお願いします。 

大橋みち子 小林好子 

福富好一 松井実 

三田圭子 山腰すい 

 

人 数  合 計  累 計  目 標 額  達 成 率  

26 名  ￥ 63,000 ￥ 123,000  ￥ 2,200,000  5.59% 

 

 

 

確認及び連絡事項 

石川年度委員会等組織表を配布いたしました。ご確認願います。 

石川年度週報保管用ファイル（２色）を用意いたしましたので、 

お持ちください。 

池田地区ガバナー事務所より依頼のありました「令和 2 年 7 月豪雨災害義援金」支出の件、

昨日持ち回り理事会にて承認されました。 

7/19（日）クラブ奉仕研究会は、野木神社に会場が変更となりました。 

１２時３０分集合となっています。また他に参加を希望される方がいらっしゃ

いましたら、岡村まで連絡をお願い致します。 

ロータリーの友・ガバナー月信・ロータリー手帳が届いていますのでポストに配布いたしま

した。ご確認下さい。 

現況報告書原稿の提出を未提出の方は、松井会員へ提出願います。 

幹 事 報 告  岡 村裕太幹 事  



- 6 - 

 

 

 

石川・岡村年度も

多難なスタートで忙

しいプログラムの中、

江口・松本年度に挨

拶の時間をいただけ

ましたことを、石川会長・岡村幹事はじめ理

事役員皆様に感謝申し上げます。 

江口・松本年度も、苦渋の決断でしたが、

１年 12 ヶ月中の 1/3 の４ヶ月、サヨナラパ

ーティー迄を含め、休会とさせていただきま

した。 

今になれば会員皆様の健康を害することな

く、今日に至っていることを嬉しく思い、こ

の決断にご理解いただけますと幸いです。 

１年を通じ振り返りますと、３大イベント

事業…。まず 10 月 22 日のガバナー公式訪

問は、台風の影響で雨となり、遊水地見学は

できませんでしたが、関係役員会議を初めて

「道の駅」で行いました。クラブ協議会では

実際の週報や、国際奉仕としてネパールへ持

参する遊具も見ていただき、報告だけになら

ずにできたことは大変なインパクトとなっ

たと思います。懇親会も親睦委員会の進行の

中、楽しく、ガバナー方々も早く帰る予定を

延ばして下さり、最後までお付き合いくださ

いました。 

２月２日 IM インターシティミーティング

は、福富ガバナー補佐・杉岡実行委員長をは

じめとし、地区でも初めての試みでありまし

た RLI を取り入れ、全会員が自分の思い・考

えを「伝える・聞ける」勉強の場となりまし

た。 

IM が終了し、翌々日の 2 月 4 日～14 日、

地区財団補助金による国際奉仕委員会・須永

委員長を中心とし、ネパール学用品贈呈を行

いました。山崎 PDG、下館 RC のご協力のも

と、準備に長い月日はかかりましたが、子供

達の笑顔と歓迎が成功の証だったと思いま

す。会員の皆さま、参加いただきました皆さ

ま、そして、板橋会員の奥様はじめ、絵手紙

の協力、提供くださいました皆さま、ありが

とうございました。後１週間、10 日遅かった

ら新型コロナの影響でできなかったかもと

思われます。とてもラッキーでした。 

３月からの休会中も Zoom による理事会

や毎週ではありませんが、週報を発行し、皆

様との繋がりを保つことができました。 

山崎 PDG の「暇なんで…」は昔のなつかし

い写真を含め、今迄のクラブ事業を垣間見る

ことができました。鶴岡会員・IT 委員長はじ

めご協力いただきありがとうございました。 

会員であります４つの病院へマスクを各

2,300 枚贈呈いたしました。４病院とも、大

変喜んでいただけました。 

ここ最近、また感染者数が増えてきて、なか

なか先が見えませんが、油断をせず、密を極

力避け生活してまいりましょう。 

大変残念なことは、会員・衛星合わせて８

名、そしてローターアクト２名が退会しまし

た。今後、常に会員増強が必要と心致す所で

あります。 

この様に１年間を振り返りますと、まずは

１番のパートナー、相棒で最大の苦労をかけ

た松本幸子幹事に感謝いたします。 

各理事、役員、委員長の皆様にもご協力いた

だき、大変お世話になりました。 

通常ですとサヨナラパーティーでの挨拶で

あり、全会員皆々様への感謝の挨拶でなけれ

ばなりませんが、この様な形になりましたこ

とをお許し下さいませ。 

皆々様のご支援、ご協力のもと江口・松本

年度を終えることができましたことに感謝

申し上げます。 

本当に１年間、お世話になりありがとうご

ざいました！！  

卓 話  １ 年を振り 返って  江 口紀久江 直前会長  
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昨年 7 月 3 日、江江口年度スタートの例会

でした。 

 所信表明で『理事・役員を中心に全会員参

加で活動する、楽しく、愉快に感じるクラブ

づくりを目指したい』と、お話しさせて頂き

ました。 

 各委員長は、事業の計画から実施、反省会

と、その都度会議を開いて頂き、周知をはか

って頂きました。 

 国際奉仕委員会の地区補助金を使用した

『ネパールの子供たちへの支援事業』。職業

奉仕委員会の『Afternoon 職場見学』。社会奉

仕委員会の『古河総合病院まつりとプラネタ

リウム』と、大きな事業を多くの会員の参加

を得て、成功に導いて下さいました。 

 青少年奉仕委員会は、『水辺の楽校』への参

加や、RAC への積極的な支援。親睦委員会は、

例会時の会場設置から、『公式訪問』『IM』な

ど、常に先頭に立って協力頂きました。 

 森 SAA には、中身の濃い『高橋プログラ

ム』を基に毎週楽しい例会を開催して頂きま

した。『圭子スマイル』のスマイル報告、会場

を和やかにしながらの出席報告。毎週の例会

出席有難うございました。 

江口年度増強のために走り回って下さっ

た会員増強委員会の

先輩方、広報、雑誌委

員会、英語カルタ委

員会、ロータリー情

報委員会、 

米山奨学生のお世話を安心して任せられる、

米山奨学生カウンセラー、集金時に苦労をす

る、ロータリー財団、米山記念奨学会。 

 また、クラブ会報・IT 委員会の皆様は、週

報作成にお骨折り頂きました。コロナウイル

スにより例会が休会中も、週報を発行したい

という願いを聞き入れて頂いた事に感謝い

たします。 

 クラブの外からも、6 名の地区委員の皆様

が支えて下さいました。 

 会員一人一人の理解と、協力を得られなけ

ればクラブ運営は成り立たないと痛感しま

した。振り返ると、昨日の事の様に皆様の顔

が浮かんできます。 

 私にとってこの 1 年は『学び』。 

 多くの出会いと、活動する場を与えて頂い

た事に深く感謝申し上げます。 

・・・・ありがとうございました・・・・ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

会 員 卓 話  一 年を振り 返って  
卓 話  １ 年を振り 返って  松 本幸子直 前幹事  

（ 山 崎 PDG Facebook よ り 借 用 ） 
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2020-2021 年度 ＲＩ 会長 ホルガー・クナーク テーマ 「ロータリーは機会の扉を開く」 

2020-2021 年度 古河東ロータリークラブ 石川久会長 クラブスローガン「感じて、考えて、自ら奉仕」 

 

古河東ゆきはなロータリー衛星クラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

7 月 28 日（火） 

19：30 点鐘 
ルピナス古河西口店２F 「代表世話人による卓話」久野茂代表世話人 

 

古河地区ローターアクトクラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

7 月 21 日（火） 

19：30 点鐘 
ルピナス古河西口店２F 卓話「ホスピタリティについて」会長 鈴木 稜 

 

古河東ロータリークラブ 

例会日程 例会会場 内 容 

第 1962 回 

7 月 28 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 会員卓話 各委員長リレースピーチ「新年度の抱負」① 

第 1963 回 

8 月 4 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

第 2 回理事会 例会場 11 時～ 

月初めのお祝い 

会員卓話 各委員長リレースピーチ「新年度の抱負」② 

第 1964 回 

8 月 11 日（火） 
法定休日 お盆休みの為 

第 1965 回 

8 月 18 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 地区委員「新年度の抱負」 

山崎清司会員（地区諮問委員、ロータリー学友委員会委員長） 

柿沼利明会員（クラブ奉仕）、須永恵子会員（青少年交換）
白戸里美会員（社会奉仕）、小森谷久美会員（ＲＬＩ） 

第 1966 回 

8 月 25 日（火） 
古河商工会議所 3Ｆ 

会員卓話 2020 年ロータリーバーチャル国際大会 参加報告 

参加者代表 鶴岡学会員 

地区行事他 
池田正純地区ガバナー 
スローガン「ロータリアンのイノベーション・磨こう人間力！」 

8 月 30 日（日） 第１回会長・幹事会 於：つくば国際会議場 多目的ホール  

 

 

 

 

今 後 の 予 定  

例会を欠席する時は前日までにＳＡＡまでご連絡ください。 

ＳＡＡ：三田圭子 [e-mail] kei.68117.mitako@docomo.ne.jp  [電話] 090-4094-9175 

原稿の送付先は [e-mail] megumi.saito@grace.ocn.ne.jp 又は [FAX] 0280-32-2450（齊藤）  

創 立：1982 年（昭和 57 年 7 月 6 日）URL：http://www.kogaeast.jp 週報他、例会等の詳細情報は、ホームページをご覧ください。 

例会日時：火曜日（12:30～13:30）例会場：古河商工会議所 3F（古河市鴻巣 1189-4 電話 0280-48-6000 FAX0280-48-6006） 

文 責：古河東ロータリークラブ会報 IT 委員会  [齊藤（愛）・松井・小森谷] 

 


